

RECUERDA LAS PALABRAS DE MAYO DE 1940. Pero Olvida Lo Que Dije En Mayo De 1939

EN LAS MISMAS PALABRAS QUE REPRODUCE AHORA ME REFERI CON ENCOMIO A SU RESPETO POR LA LIBERTAD DE IMPRENTA, PERO NO A LA LIBERTAD ELECTORAL. - YA SOBRE ESTO ULTIMO HABIA DICHO LO QUE TENIA QUE DECIR. - Y LO ESCRITO, ESCRITO ESTA Y NO CONTRADICE NI MI REPORTAJE DE OCHO DE MAYO DEL CUARENTA NI MI REPORTAJE DE ABR

SI CUANDO CAIA DON LEON NO ME REFERI A LA CONCLUSION DE LIBERTADES ELECTORALES, EVIDENTE AL NACER MI CANDIDATURA Y EVIDENTE EN LAS ELECCIONES DE MEDIO PAGARTE. PERO PARA QUE NO SE DIERA QUE ME DOLIA LA HERIDA. - PERO NO ES QUE MI JUICIO ACERCA DE DON LEON FUERA ELECTORAL, SE HUBIERA MODIFICADO, Y AHORA NO PODIA VER QUE SE DIERA QUE YO ESTABA CONTRIBUYENDO A QUE EL EX-PRESIDENTE CORTES SE CONVIRTIERA EN NUEVO EN PRESIDENTE CORTES

Un hombre justo no puede cerrar los ojos ante las buenas obras del presidente Cortés ni en su persona y en su política. Las desventajas con su política, que yo deje en el interior, eran estas:

NO CREO QUE EL ASUNTO DE LAS TIERRAS DE LA BARRANCA FENGA LA TRASCENDENCIA SUFICIENTE PARA OCUPAR LAS PAGINAS DEL DIARIO EN SUS SECCIONES DESTACADAS NI LA ATENCION DE UN GRUPO DE JOVENES QUE SE PROPONEN CREAR UNA NUEVA ERA HUMANA. - NO CREO QUE ES LO ALCANZABLE ASI NI PUBLICANDO NUEVOS ESTUDIOS SOBRE LAS ADMINISTRACIONES ACTUALES EN ESTOS MOMENTOS LOS GRANDES ESTADOS Y LOS HOMBRES PREOCUPADOS POR LA SUERTE DE LOS PUEBLOS ESTAN EMPENADOS EN PLANTEAR, ESTUDIA R Y FORMULAR RESOLUCIONES PARA LA POST GUERRA

de la academia de la historia, de lo que están pendientes del pasado. A nadie le estorbo en su camino. - En las resoluciones de nada que una ley ordena darne 500 colones mensuales. Es decir, a de acuerdo con su interés o con su pasión, el de los que tratan

los tiempos, - Reconoci que fue prudente al soportar los ataques de la prensa, como lo ha sido en mayor o menor medida, al acuerdo de mis desventajas con su persona y con su política.

NO TIENEN QUE PARA MIRAR AL PORVENIR, PORQUE DISCUTIRME A MI ESTE HORAS, AMOS 36 MIL COLONES. No ha tocado ni un rincón. - hasta de impedirme que ejerza como abogado

Don Ricardo Jiménez, en interesante reportaje, se refiere al caso de las tierras de Barranca y a los ataques que se le hacen en la prensa de ayer

quizarlo y pronto las aguas recobrarán su nivel y habrá paz entre los príncipes cristianos. Que es lo deseable, y remedio de todo, lo que ha salvado la tranquilidad en nuestro país en el que no han prevalecido nunca las grandes divisiones. Tan ajeno a la voluntad del Diario ha sido que no se publicara la resolución ejecutiva una vez recida en el reclamo del señor Farrell como jefe

propiamente voluntaria. Pero tampoco puede reclamarse como al ejecutivo, porque la norma no se publica en las resoluciones. Hace unos años se publicaban algunas en la Gaceta. Pero creo que fue en mi segunda presidencia que se dejaron de publicar por tratarse de asuntos de interés privado, podría decirse. Todas las secretarías de la Presidencia. - (PASA a la Pág. 2, Col. 1)



DON RICARDO

Don José Joaquín Peralta, don Francisco Fonseca Chamier y don José Albertazzi integran la comisión parlamentaria que irá a Chile

La invitación recibida por nuestro Congreso es para que se haga representar en los festejos del Día de las Américas, a los cuales concurrirán delegaciones parlamentarias de todo el Continente

Como lo había informado LA TRIBUNA se recibió además otra invitación del gobierno del Presidente Ríos, en el encarecimiento que Costa Rica envíe una delegación.

La salida de esta delegación deberá ser en los primeros días del mes entrante y el viaje lo harán los delegados por la vía aérea

En nuestra edición anterior le damos con gran pompa en Santiago nos cuenta de que se había recibido una invitación del parlamento chileno para que una delegación de nuestro congreso asistiera a los festejos del Día de las Américas, que va a ser coetánea. - (PASA a la Pág. 2, Col. 3)

Nada ha decidido la Cámara de Comercio en relación con el incendio de Paquetes Postales

No sé que se piense apresurar esta organización en ese sentido, ni ninguno de los directores ha conversado conmigo sobre el particular

Puede ser que algunos directores o miembros de la Cámara piensen someter a la consideración de la junta alguna iniciativa en ese sentido, pero hasta ahora no hay nada

En su oportunidad si se tomara alguna decisión al respecto, tendría mucho gusto en dársela a conocer. Dice el Perú, don Juan Fernández Morúa, Secretario de la Cámara de Comercio, en declaraciones para LA TRIBUNA

En la vista que realizáramos el rumor que circulaba en la ca en la tarde de ayer a las oficinas de la Cámara de Comercio de la ciudad de la cámara de Comercio, como Comercio se apersonará en la in biomos impresiones con el acercamiento de la investigación del incendio de Paquetes Postales en salvaguarda de los intereses de la institución, pero en el caso de que se produjeran perjuicios que el profesor Juan Fernández Morúa, a la vez, causara a comerciantes quien preguntamos si era cierto. - (PASA a la Pág. 2, Col. 3)

EL BALBUCEO DE ESA ERECCIONANDO DE LAS TIERRAS DE HITLER

RECHAZADOS TOTALMENTE LOS NUEVOS ATAQUES ALEMANES AL SUR DE ROMA

Ayer fue bombardeada Berlín en pleno día por los americanos. La R.A.F. está usando bombas de extraordinaria potencia que pesan seis toneladas

Es caótica la situación de Italia del Norte, ocupada por los alemanes. - Son extraordinarias las pérdidas de pilotos que le sufran Alemania

ROMA, BASE PARA LOS ATAQUES CONTRA LA CABEZA DE PUENTE ALIADA, FUE BOMBARDEADA

LONDRES, 3. UP. - Las fuerzas aéreas, legradas por el por el excepcional destino de los ejércitos rusos del norte (por separados tres puntos de línea) en comparación con el primer día del ejército ruso, con los que se preparan un gran cabeza de puente alemán en el sector de Pakov y se en el camino. Los alemanes dicen lugares en el camino. No ha hecho Pakov y se en la ruta. En el día, un campamento de 12 millas al oeste de la frontera de Rusia del Báltico. Distrucción, das primero por la naturaleza.

No volverá a comprar o importar mercaderías la Junta de Abastos

Las funciones quedarán limitadas a lo que taxativamente dispone la ley o sea, a la fijación de precios

Así quedó determinado en la entrevista celebrada por los miembros de la Junta con el señor secretario de Abastos, licenciado Brynes Gutiérrez

Ha surgido una dificultad con el compromiso de un miembro suplente de dicha junta

Hay se hará una gestión para solventar este pequeño problema y para que la junta continúe adelante en la forma indicada, o sea como organismo fijador de precios únicamente

Se nos dijo ayer el informe de que, en reciente entrevista de los señores miembros de la Junta de Abastos con el señor secretario del Trabajo, licenciado Brynes Gutiérrez, quedó claramente definido que, en el futuro, dicha junta no volverá a realizar nuevas operaciones de compra e importaciones de productos y mercaderías, si no que sus funciones quedarán circunscritas a lo que taxativamente especificó en la ley, o sea, a la fijación de precios y a la estricta aplicación de los mismos, por parte de los comerciantes.

SURGE UNA DIFICULTAD (PASA a la Pág. 5, Col. 4)

Me quedaré como miembro de la Directiva del Banco Nacional de Costa Rica donde tal vez pueda hacer algún bien a mi país y a la agricultura, que es nuestra principal riqueza

Ratifico así la información que publicó LA TRIBUNA en su edición del jueves y que intentó desmentir ayer Diario de Costa Rica

En este sentido envié ayer tarde un telegrama a "La Prensa Libre" que ignoro por qué razón no fue publicado, dice el distinguido agricultor y hombre de negocios don Eduardo Bonilla G.

La nota informativa que publicáramos en nuestra edición del jueves consignando una pequeña declaración que nos hiciera el distinguido amigo don Eduardo Bonilla G. acerca de su asistencia el 19 de mayo a la sesión inaugural de la próxima legislatura, dio origen a una nota publicada en otro diario por la cual se pretendía desmentir nuestra información que, debidamente autorizada por el señor Bonilla G., habíamos dado a la publicidad el día a que nos referimos. - (PASA a la Pág. 5, Col. 4)

MEXICO, COSTA RICA, CHILE, VENEZUELA, URUGUAY Y COLOMBIA REDUCTOS DE LA DEMOCRACIA AMERICANA

En estos países se han emitido legislaciones que favorecen a las clases trabajadoras y dan contenido económico al régimen democrático. - El triunfo del licenciado Pileado en Costa Rica se interpreta como un éxito de los corrientes ideológicos que conceden una mayor justicia social a las clases trabajadoras.

LA TRIBUNA da a conocer un interesante estudio analítico sobre estas cuestiones, el cual ha sido publicado en la prensa venezolana. - Por su posición estratégica en el Continente y por el prestigio de que goza Costa Rica, como nación eminentemente democrática, había verdadera expectación acerca del resultado de las elecciones

Se recibió en esta capital una interesante información circularizada en la que el continente y en la cual se hace un análisis que tiene estrecha relación con el reciente proceso electoral de Costa Rica. - Esta información que incluyó a México, COSTA RICA, VENEZUELA, CHILE Y COLOMBIA REDUCTOS DE LA DEMOCRACIA AMERICANA

El día de varios países americanos, señala a México, Costa Rica, Venezuela, Chile, Colombia y Uruguay como serios reducidos de la democracia americana cuyos parlamentos y gobiernos han sido reducidos a la práctica. - (PASA a la Pág. 6, Col. 4)

NUMEROSAS PERSONAS HAN DECLARADO ANTE EL JUEZ INSTRUCTOR DE LA SUMARIA POR EL INCENDIO DE PAQUETES POSTALES.

AUNQUE LA SUMARIA ESTÁ EN SECRETO, SUPIMOS QUE FUEGO SOBRE EL INTERIOR DEL EDIFICIO. - TODOS LOS QUE CREEN QUE EL ESTADO NO TIENEN NINGUNA RESPONSABILIDAD SE APOYAN EN EL ARTICULO 105, CUYO TEXTO TAMBIEN A CONOCER. - LOS TESTIGOS ESTAN ACORDES EN DECLARAR QUE EL FUEGO SE INICIO POR DIFERENTES LUGARES A LA VEZ.

Los que creen que el Estado no tienen ninguna responsabilidad se apoyan en el Artículo 105, cuyo texto vamos a conocer. - Los testigos están acordes en declarar que el fuego se inició por diferentes lugares a la vez.

"TODOS LOS DIAS REGIRA VO JOPE DEL RECHO QUE LA COSTA RICA LE ENTREGABA AL HACER SUS DEPOSITOS POR DE LA REPUBLICA E INTERVENTOR DE ADUANAS." - CONECTADOS: EN LA CAJA FUERTE, LA MISMA SUMA DE

Después de nuestra magnífica información sobre el incendio de ayer en esta capital, que destruyó el edificio de Paquetes Postales con una pérdida que se acerca a los cuatro millones de colones en total, impuestos, mercaderías, edificios, etc., damos a conocer los recientes datos más nuevos al respecto, más ha conmovido a la opinión pública en los últimos días.

LA SUMARIA CONTINUA EN MUCHAS PERSONAS HAN

UNO DE LOS TESTIGOS HA DICHO QUE DEL TECHO CAIA FUEGO SOBRE EL INTERIOR DEL EDIFICIO. - TODOS LOS QUE CREEN QUE EL ESTADO NO TIENEN NINGUNA RESPONSABILIDAD SE APOYAN EN EL ARTICULO 105, CUYO TEXTO TAMBIEN A CONOCER. - LOS TESTIGOS ESTAN ACORDES EN DECLARAR QUE EL FUEGO SE INICIO POR DIFERENTES LUGARES A LA VEZ.

ante los comerciantes que no habían asegurado sus mercaderías. - Se recuerda que este valiente y numeroso militar estuvo en Costa Rica más de un año, conociendo en forma íntima a LA TRIBUNA de la cual se tiene un gran interés que tuvimos mucho gusto en traer a nuestros lectores.

El coronel Wright dijo entonces cuanto su fe en el triunfo militar de la justicia y el derecho sobre la fuerza bruta y barbada de los alemanes nazis. Ahora que sabemos de su próximo ingreso al país, nos adelantamos un previsible al valiente y representante del invencible ejército inglés, nuestra palabra de saludo atento y cordial.

VIENE PARA COSTA RICA EL CORONEL WRIGHT

ES EL AGREGADO DE LA LEGACION BRITANICA EN COSTA RICA

EL CORONEL WRIGHT SALIO DE ENFERMERA DONDE RESIDE, PARA HACER UNA VISITA A NUESTRO PAIS

Informes que hemos obtenido en los últimos días nos permiten decir que se encuentran en aquí el país ha sido elegido el coronel Wright, agregado militar británico, quien ha estado en Costa Rica y demás países centroamericanos. El señor coronel Wright reside en México, a fin de del mes anterior, cuando hizo una visita a las naciones de la América Central.

Se recuerda que este valiente y numeroso militar estuvo en Costa Rica más de un año, conociendo en forma íntima a LA TRIBUNA de la cual se tiene un gran interés que tuvimos mucho gusto en traer a nuestros lectores.

Ahora que sabemos de su próximo ingreso al país, nos adelantamos un previsible al valiente y representante del invencible ejército inglés, nuestra palabra de saludo atento y cordial.

Coronel Wright

LA ESCUELA DE COSTA RICA NO HA DESCUIDADO NI UN SOLO INSTANTE LA EDUCACION CIVICA.

Pueden haber variado los métodos y los planes de trabajo, pero la escuela, como institución y por su propia cultura cívica cada uno de los maestros del país, han atendido preferentemente la educación del ciudadano

La situación actual es ésta: las escuelas del país tienen trazado un plan de trabajo tendiente a encanalarlos por los caudales de la Escuela activa; dentro de esta escuela la vida es una, así como el desenvolvimiento que conduce el análisis local

Hay que confesar que nuestra escuela no es lo que los estadísticos aspiramos que sea; pero va por caminos de perfeccionamiento. Tenga seguridad en todo caso don Luis Felipe González Flores de que no exaltáramos estereotipo alguno por el desarrollo de los sentimientos cívicos; queremos Educación Cívica, pero no creamos en el Poder Educativo de la instrucción cívica

De la mañana a la tarde, y de marzo a diciembre, en toda lección y en toda festividad, y en todo asunto, la preocupación por la formación del ciudadano cívico, en tanto en resoluciones que afectan a que antes hacemos referencia.

Declara en importante reportaje a LA TRIBUNA el señor Secretario de Educación Pública licenciado don Hernán Zamora Elizondo

Cuando ayer tarde visitamos de educación pública, licenciado don Hernán Zamora Elizondo, y tuvimos el gusto de conversar con él el interrogamos acerca del artículo del profesor don Luis Felipe González Flores sobre aspectos de educación pública, publicado en un periódico de la mañana. Al respecto el Lic. - (PASA a la Pág. 6, Col. 3)

Por un corto tiempo y mientras se resuelven algunos asuntos pendientes, permanecerá en Washington Don Carlos Manuel Escalante D.

Tal es la petición que en nombre del licenciado don Teodoro Pileado le formuló al señor Escalante el diputado don José Joaquín Peralta. Se estima conveniente que sea el propio don Carlos Manuel Escalante D. el que conchuya algunas importantes gestiones que el ha venido haciendo en Washington.

TAL ES EL INFORME AUTORIZADO QUE SE DIO AYER A "LA TRIBUNA" EN RELACION CON LA PERMANENCIA DEL SE. ESCALANTE AL FRENTE DE LA EMBAJADA EN LOS ESTADOS UNIDOS

El señor licenciado don Teodoro Pileado, Presidente Ejecutivo de la República, por medio del señor diputado don José Joaquín Peralta, futuro secretario de Educación Pública, futuro secretario de Asistencia Social y don Carlos Manuel Escalante, embajador de Costa Rica en los Estados Unidos durante el mes de mayo mientras se resuelven algunos asuntos pendientes, le comunicó que el señor Escalante ha venido tramitando. Se estima que en esos a

ROMA BAJO LAS BOMBAS ALIADAS

NAPOLIS, 3. UP. - El comando aliado en Italia anunció que los bombarderos pesados atacaron hoy las instalaciones ferroviarias de Roma. Las fortalezas voladoras atacaron las zonas ferroviarias de Tiburino y el Libertador bombardearon el aeródromo de Viterbo.

ROMA BAJO LAS BOMBAS ALIADAS

NAPOLIS, 3. UP. - El comando aliado en Italia anunció que los bombarderos pesados atacaron hoy las instalaciones ferroviarias de Roma. Las fortalezas voladoras atacaron las zonas ferroviarias de Tiburino y el Libertador bombardearon el aeródromo de Viterbo.

ROMA BAJO LAS BOMBAS ALIADAS

NAPOLIS, 3. UP. - El comando aliado en Italia anunció que los bombarderos pesados atacaron hoy las instalaciones ferroviarias de Roma. Las fortalezas voladoras atacaron las zonas ferroviarias de Tiburino y el Libertador bombardearon el aeródromo de Viterbo.

ROMA BAJO LAS BOMBAS ALIADAS

NAPOLIS, 3. UP. - El comando aliado en Italia anunció que los bombarderos pesados atacaron hoy las instalaciones ferroviarias de Roma. Las fortalezas voladoras atacaron las zonas ferroviarias de Tiburino y el Libertador bombardearon el aeródromo de Viterbo.

ROMA BAJO LAS BOMBAS ALIADAS

NAPOLIS, 3. UP. - El comando aliado en Italia anunció que los bombarderos pesados atacaron hoy las instalaciones ferroviarias de Roma. Las fortalezas voladoras atacaron las zonas ferroviarias de Tiburino y el Libertador bombardearon el aeródromo de Viterbo.

ROMA BAJO LAS BOMBAS ALIADAS

EDITORIAL UN EXPERTO PODRIA DETERMINAR EL ORIGEN DEL INCENDIO EN PAQUETES POSTALES

Distintas versiones corren en el público acerca del reciente incendio en Paquetes Postales de esta capital. Acerca de las causas y origen del mismo, se tojan todo...

BUENA CORTINA AL SEQUELO O SE VENDE COMPLETAMENTE EQUIPADO. El Cub Miramar CANTINA, RESTAURANTE, SALON DE BAILE, ETC. PARA INFORMES DIRIJASE AL MISMO LUGAR ENTRE LAS 11 A. M. Y 1 P. M.

DON LEON RECUERDA MIS PALABRAS... (Viene de la pág. UNO) de estado hacen lo mismo. Lo que la Constitución pide...

Nada ha decidido la... (Viene de la pág. UNO) impetuoso combale de la Cámara. El señor Fernández Morúa, muy gentilmente nos hizo al respecto las siguientes breves pero terminativas declaraciones...

SALVE UNA VIDA DONANDO UN POCO DE SU SANGRE. Unos pocos gramos de sangre no hacen falta a Usted que está sano, y con ellos tendrá la satisfacción de rescatar de la Muerte a un niño, a una madre, a un trabajador.

ONCE AÑOS SE CUMPLEN HOY DE ENUNCIADA POR EL PRESIDENTE ROOSEVELT LA POLITICA DL BUEN VECINO

EL 10 DE MARZO DE ESTE AÑO, EL PRESIDENTE ROOSEVELT SOMETIO AL CONGRESO SU UN PROYECTO DE LEY PARA AMPLIAR LOS BENEFICIOS DE LA POLITICA DEL BUEN VECINO A TODO EL MUNDO

Propósito del gobierno americano es convertir a la buena vecindad en motivo de unión y de cooperación mundiales en los años venideros. — Será preciso que la doctrina de buena vecindad, hoy postulado real del derecho y de hecho en nuestra América, se convierta, en doctrina mundial.

Mr. ADOLPH A. BERLE, ALTO FUNCIONARIO DEL DEPARTAMENTO DE ESTADO, COMENTA EN ESTE ARTICULO EL 11º ANIVERSARIO DE LA PROCLAMACION DE LA POLITICA DEL BUEN VECINO

Con motivo de conmemorarse el 4 de Marzo, corriente el undécimo aniversario de la promulgación y enunciamiento de la política de Buena Vecindad, nos ha parecido oportuno traer a estas columnas los más salientes, conceptos emitidos por un alto funcionario de la Secretaría de Estado Adolph A. Berle, considerado a esta doctrina de la buena vecindad como el más grande, hito en la implantación de un eficiente organismo mundial; de una institución en la post-guerra, que pueda ser garantía de paz, de orden y de trabajo para todos los hombres del mundo, por el "verdadero valor de la política del Buen Vecino escrita en los libros que una clave para la solución de ciertos y determinados problemas, es una filosofía internacional que permitirá resolver las cuestiones que puedan plantearse".

"Esta institución del Hemisferio Occidental, ha dicho el Subsecretario Adolph Berle, es la más satisfactoria agrupación de naciones con miras al provecho común, ya sea en los tiempos modernos, y es la resultante de la paciente labor de muchos años que una clave para la solución de ciertos y determinados problemas, es una filosofía internacional que permitirá resolver las cuestiones que puedan plantearse".

"Esta institución del Hemisferio Occidental, ha dicho el Subsecretario Adolph Berle, es la más satisfactoria agrupación de naciones con miras al provecho común, ya sea en los tiempos modernos, y es la resultante de la paciente labor de muchos años que una clave para la solución de ciertos y determinados problemas, es una filosofía internacional que permitirá resolver las cuestiones que puedan plantearse".

La Cerveza que más gusta por su insuperable calidad. PIDALA EN TODAS LAS CANTINAS

Nada ha decidido la... (Viene de la pág. UNO) impetuoso combale de la Cámara. El señor Fernández Morúa, muy gentilmente nos hizo al respecto las siguientes breves pero terminativas declaraciones...

En su oportunidad, si se toma alguna decisión al respecto, tendrá mucho gusto de dársele un a conocer".

A 20 HORAS DE ESTADOS UNIDOS LA MAS LEJANA CAPITAL DE AMERICA. Mr. MORUA, vicepresidente de la división latinoamericana de la compañía...

Preséntese Usted al Hospital cualquier día de ocho a doce de la mañana.

UNIVERSIDAD DE COSTA RICA ESCUELA DE LETRAS Y FILOSOFIA La Matricula para ingresar a la Escuela de Letras y Filosofía, estará abierta diariamente desde el 6 hasta el 11 de Marzo, de las 13 a las 15 horas en el local de su Secretaría. Para ser inscrito debe presentarse el recibo del pago de derechos del primer semestre; para los alumnos del Año I se requiere además el título de Bachiller y dos retratos de pasaporte. Las clases comenzarán en los lunes 13 de Marzo a las 13 hs. JORGE VOLIO, Decano. JORGE A. LINES, Secretario

IMPORTANTE A QUIENES INTERESE COMPRAR O VENDER MERCADERIAS EN LOS ESTADOS UNIDOS. Los señores MORALES, FERNANDEZ Y CIA. — S. de R. L. — con Oficina Central en la Avenida Uruguay No. 45 de la ciudad de MEXICO, D. F. nos participan que se hallan en inmejorables condiciones, dentro de las posibilidades actuales, para resolver muchos de los problemas que atañen hoy día a los importadores y exportadores de Centro América, mediante la sucursal que tienen establecida en el No. 1275 de Broadway, en NEW YORK CITY (19th Columbia 5-6118).

FEENZ... porque sabe cómo aliviar el dolor de cabeza, la pesadez y la fatiga causada por el estreñimiento... Feenamint el delicioso chicle laxante ayuda satisfactoriamente a su suavec, restableciendo su normal función. Tenga siempre Feenamint a mano.

SECRETARIA DE FOMENTO, SAN JOSE, 1º DE MARZO DE 1944. Para la debida y estricta observancia de las disposiciones legales vigentes sobre el uso de pasajes oficiales de ferrocarril, se reproduce a continuación el acuerdo N° 24 de 22 de Marzo de 1933, que dice:

EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ACUERDA: Artículo 1º—A partir de la publicación del presente acuerdo toda solicitud que se haga a esta Secretaría para extender pasajes oficiales, tanto para el Ferrocarril de Costa Rica como el del Pacífico, deberá venir acompañada del oficio del Jefe de la respectiva dependencia, donde se haga constar la calidad de empleado público de quien solicita el pasaje y la circunstancia de viajar en el desempeño de una comisión oficial. Tal oficio se le devolverá al interesado para que lo presente al agente de la respectiva estación, pues sin tener a la vista ese oficio, los agentes de ferrocarril no cambiarán la orden de entrega de pasaje por el respectivo billete.

Artículo 2º—Cuando por excepción el solicitante no sea empleado público, la nota por medio de la cual se ordene la expedición del pasaje deberá necesariamente expresar que se trata del desempeño de una comisión oficial.

Artículo 3º—Los Agentes de Ferrocarril que contravinieren las disposiciones del presente acuerdo entregaren billetes oficiales sin tener a la vista la nota respectiva donde se haga constar la calidad de funcionario o empleado público, y de que el solicitante viaja en el desempeño de una comisión oficial, responderá del valor del correspondiente pasaje.

Artículo 4º—Se exceptúan de las disposiciones anteriores: a) Los becuistas del Gobierno, los cuales podrán hacer uso de pasajes para venir a los planteles de enseñanza o regresar a sus domicilios en fin de curso, y siempre que la solicitud la haga la Secretaría de Estado correspondiente. b) Los enfermos pobres que provistos de una constancia de la respectiva autoridad local ingresen a los hospitales o regresen a sus domicilios, también provistos de constancia del jefe del establecimiento de beneficencia donde se hubieren curado. c) Los reos que por orden de la respectiva autoridad viajen con destino a un establecimiento penal. LA SECRETARIA DE FOMENTO SE RESERVA EL DERECHO DE RECHAZAR CUALQUIER SOLICITUD DE PASAJE QUE NO SE AJUSTARE A LOS TERMINOS DEL ACUERDO ANTERIOR.

R. FERNANDEZ PERALTA, Secretario de Estado en el Despacho de Fomento

SOMBREROS



BILTMORE
MALLORY
BATTERSBY

Tres Marcas
Acreditadas

que satisfacen el gusto más exigente

RIBA HERMANOS

SAN JOSE

RECHAZA LA SECRETARÍA DE TRABAJO VARIAS PETICIONES DE LA UNITED FRUIT Co.

PERSONEROS DE AQUELLA EMPRESA PIDIERON QUE SE HICIERA UNA MODIFICACION EN CUANTO AL TRABAJO DE LOS DIAS FERIADOS POR MEDIO DE UN DECRETO

Manifestaron que por razones de la irregularidad de los servicios navieros, la Compañía se veía obligada a cargar los barcos en días domingos, lo que, al cumplir las disposiciones del Código de Trabajo, les ocasionaba perjuicios.

EL SEÑOR SECRETARIO DE TRABAJO, LICENCIADO BRUNO GUTIERREZ, LES HIZO VER LA IMPOSIBILIDAD DE REFORMAR UNA DE LAS CONQUISTAS FUNDAMENTALES DEL CODIGO DE TRABAJO

Hemos obtenido noticias de una entrevista celebrada entre el señor secretario de Trabajo, el licenciado don Miguel Brenes Gutiérrez. Los personeros de la compañía bananera pidieron que se les pidiera un decreto, reformando lo relacionado con el pago de los días de fiesta, en cuanto este trabajo se relacionaba con los labores de corte de fruta. Basaron su petición en que las irregularidades del actual servicio marítimo, obligaba muchas veces a la compañía a cargar los barcos en días domingos, ya que no se podía pedir gastos en cuanto a la llegada de los barcos en estos tiempos, lo que, al cumplirse el pago de ese trabajo a día feriado, ocasionando perjuicios a la compañía. Después de escuchar otros razonamientos de la compañía, el señor Brenes Gutiérrez, según los informes que obran en nuestro poder, los hizo ver a los personeros de la compañía la imposibilidad en que estaba de complacerlos, habida cuenta del que de acceder a la solicitud, se echaría abona de las conquistas fundamentales de la clase trabajadora el pago de la jornada ordinaria de un día feriado a razón de tiempo y medio. Indudablemente, esta entrevista tiene mucha importancia por la decisión tomada por el señor Brenes Gutiérrez.

Muestra la gráfica dos aspectos de los trabajos de matrícula que ayer se iniciaron en la Escuela Republicana del Perú, llegando gran cantidad de niños a obtener sus respectivos "permisos" de estudio para el año escolar presente.

Quiere usted tomar una exquisita Cerveza?

PIDA UNA

PILSENER

(AS ROJO)

NUMEROSAS PERSONAS HAN DECLARADO...

VIENE de la pág. UNO— En este artículo nos hemos impuesto el deber de saber cuáles son los matices nuevos que esas declaraciones le hayan dado a los profusos detalles que a la pública conciencia. Sin embargo, podemos asegurar que un castigo fidedigno declaró al del hecho casan al interior del edificio. En suma, el punto en el que todos están acordados es el más importante de los dos: el fuego comenzó por decir los lugares al mismo tiempo, fue un mismo crimen? De quién? Esto lo averiguará la Justicia.



Ventana que fue abierta ayer y por la cual penetraron los funcionarios judiciales que practicaron la inspección ocular en el lugar del siniestro.

UNA ASSEGUURADA Y OTRAS SIN ASSEGUAR
Gran parte de la mercadería en la bodega asegurada. Otra parte no tiene ninguna garantía. Los dos, los 40 de la mercadería sin asegurada han sufrido una pérdida considerable. Algunos de ellos contaban que podían venderse a una reclamación civil.

EL ARTICULO 105 DEL CODIGO FISCAL
Las personas que creen que el Estado aduce en apoyo de...

UNA INSPECCION OCULAR
El juez licenciado Sell realizó ayer en la tarde una nueva inspección ocular en el lugar de los hechos. Se hizo acompañar por don Guillermo Ruiz Vargas, jefe de Paquetes Postales. El señor...

FOTOGRAFIAS
De los lugares que ofrecían mayor interés para la investigación, el señor juez hizo tomar fotografías, que se agregaron al expediente su tramitación.

CON DON PEDRO VIEYO
Conversamos con don Pedro Vieyo, Contador Mayor de la República, e Interventor de Aduanas. Bajo su control, pues, están las aduanas, entre las que...

ESCUELA DE DERECHO

La matrícula de la Escuela se atenderá en la Secretaría, todos los días de la próxima semana de las nueve a las once horas. Los alumnos deberán presentar el recibo correspondiente por cuarenta colones pagados en el Banco Nacional de Costa Rica, y los que ingresen a Primer Año deberán, además, traer el título de Bachiller.

San José, 3 de Marzo de 1944.

EL DIRECTOR

BOMBARDEADAS BASES NAVALS EN EL PROPIO JAPON

WASHINGTON, 3 UP. — El departamento de la marina comunicó que una pequeña fuerza de la marina norteamericana bombardeó sus aviones en las bases japonesas del norte de la Kuriles en Paramashiro, Shimoshu y otras islas japonesas durante el día de ayer.



CONTRA EL DOLOR DE CABEZA, CAFEAGA

En venta a 10 céntimos tabletas, en Boticas y Ferreterías DISTRIBUIDORES: LA COSTA RICA MERCANTIL CO

LAS ESCALOFRIANTES PERIÓDICAS de Hitler "Volkshaber" DIDAS DE PILOTOS de la Luftwaffe en esta guerra, que él mismo ESTOCOLMO, 3 UP. — El maltrato durante los raids aéreos.

AVISO a todos los alumnos de la ESCUELA DE COMERCIO MANUEL ARAGON

Debido al gran número de nuevos alumnos que se están matriculando, se les suplica a los alumnos del año pasado, presentarse cuanto antes a reservar sus lugares para evitar la posibilidad de quedarse sin campo.

LA MATRICULA ESTA ABIERTA TODAS LAS NOCHES DE 7 A 9 EN LA ESCUELA VITALIA MADRIGAL

P. ARRIETA LEIVA, Secretario JOSE RAFAEL ACUÑA Z., Director

NO HA HABIDO PARO EN LA FABRICA DE VIDRIO NACIONAL
LO OCURRIDO DISTA MUCHO DE ESO, POR LO QUE ME SOBREPASA LA COLUMNA PUBLICADA AYER TARDE. Lo que sucede es que uno de los hornos fundidores tiene que ser reparado, lo que requiere algún tiempo. Solicite entonces un inspector de trabajo para que así lo constatará.

Este porque temporalmente tengo que suspender una parte del personal, pero como se ve, no ha habido ningún paro por conflicto con los trabajadores. Este el doctor Edgar J. Pinto, propietario de la Fábrica de Vidrio.

En nuestro colegio ULTIMA HORA de ayer tarde se publica una información donde cuenta que un paro en la fábrica de vidrio propiedad del doctor Edgar J. Pinto, que desde hace ya algún tiempo funciona en La Uruca con gran provecho para el país, no solo porque brinda trabajo a un número considerable de personas de ambos sexos, sino también porque está produciendo excelentes artículos que antes había que importar a precios muy altos.

Afortunadamente para hacerla, tengo que tenerlo sin trabajar un tiempo, ya que el material y el ladrillo que se emplean en su construcción, tienen que ser importados. Entre tanto, no puedo tener el personal parado. Por eso he acudido a la inspección general de trabajo a solicitar un inspector que fuera a constatar esto, a fin de actuar siempre de acuerdo con la ley, ya que por temperamento yo mismo de fuerza me siento muy enemigo de contradecir las disposiciones legales. Esto me obliga a tener que suspender en su trabajo a unas veint...

En esta conversación que con el dueño y en la que nos explicó lo sucedido, que es bien distinto a un paro. Muy gustosos acogimos sus palabras en la siguiente forma: "Mucho me sorprendió ver esa noticia sobre un paro en mi fábrica de vidrio, ya que no hay tal cosa, pues precisamente ahora es cuando más activamente estamos trabajando para atender a la enorme demanda que siempre existe por nuestros artículos. Lo ocurrido dista mucho de eso y lo puedo explicar en muy pocas palabras. Uno de los hornos fundidores se encuentra ya en estado sumamente defectuoso, deteriorado por el trabajo que ha tenido desde que funciona la fábrica y precisa una reparación así total. Desgraciadamente para hacerla, tengo que tenerlo sin trabajar un tiempo, ya que el material y el ladrillo que se emplean en su construcción, tienen que ser importados. Entre tanto, no puedo tener el personal parado. Por eso he acudido a la inspección general de trabajo a solicitar un inspector que fuera a constatar esto, a fin de actuar siempre de acuerdo con la ley, ya que por temperamento yo mismo de fuerza me siento muy enemigo de contradecir las disposiciones legales. Esto me obliga a tener que suspender en su trabajo a unas veint...

En esta conversación que con el dueño y en la que nos explicó lo sucedido, que es bien distinto a un paro. Muy gustosos acogimos sus palabras en la siguiente forma: "Mucho me sorprendió ver esa noticia sobre un paro en mi fábrica de vidrio, ya que no hay tal cosa, pues precisamente ahora es cuando más activamente estamos trabajando para atender a la enorme demanda que siempre existe por nuestros artículos. Lo ocurrido dista mucho de eso y lo puedo explicar en muy pocas palabras. Uno de los hornos fundidores se encuentra ya en estado sumamente defectuoso, deteriorado por el trabajo que ha tenido desde que funciona la fábrica y precisa una reparación así total. Desgraciadamente para hacerla, tengo que tenerlo sin trabajar un tiempo, ya que el material y el ladrillo que se emplean en su construcción, tienen que ser importados. Entre tanto, no puedo tener el personal parado. Por eso he acudido a la inspección general de trabajo a solicitar un inspector que fuera a constatar esto, a fin de actuar siempre de acuerdo con la ley, ya que por temperamento yo mismo de fuerza me siento muy enemigo de contradecir las disposiciones legales. Esto me obliga a tener que suspender en su trabajo a unas veint...

GRATUFA FERFA

SANTA TERESA

SABADO 4 Y DOMINGO 5 DE MARZO

ADEMAS DE LAS VARIADAS DIVERSIONES ACOSTUMBRADAS ofrecemos muy interesantes películas sobre la guerra las noches de SABADO Y DOMINGO.

NO FALTE NADIE! - VENGAN TODOS A DIVERTIRSE!

DON LEON RECUERDA MIS PALABRAS

Viene de la pág. 2— Viene de la ley por la cual se ordenaba pagar a los ex-presidentes 500 colones mensuales. Es decir, unos 36 mil colones a estas horas. No he tocado un cinco de eso. No tengo méritos para que el estado ponga en mis manos ese dinero. Representa eso más que el interés de un abogado que pudiera tener en el caso de Farrell. El egoísmo es el de otros, el de los que no me perdonan que no esté de acuerdo con sus maneras de ver las cosas, el de los que no les pasa que no haya servido en determinadas ocasiones sus intereses o sus pastores. El de los que tratan hasta de impedirme que ejerza mi profesión. En esta oportunidad no me perdonan que no me le eché encima al presidente Calderón Guardia y no contribuya a resolver la situación y a incitar a las gentes a mantener la intranquilidad. No me perdonan que haya hecho un juicio, más de sociólogo que de político, acerca de las últimas elecciones. No se necesita ser un linde para suponer, como yo lo hice, que siendo la mayoría enorme de ciudadanos trabajadores, empleados y en general gente pobre, votaran por el señor Picado cuyo partido les ha ofrecido, no se si como simple ingeniero electoral o como resolución determinada de hacerlo, mejoras sustanciales en su vida y en su condición. Y que no votaran la papeleta contraria en la cual no encontraban los mismos atractivos. Y eso lo dije cuando ya mis palabras no añadan ni un átomo en ninguno de los platillos de la balanza electoral. Y defendiéndome de que se me llevara y trajera como cortista por interesados en poner mi nombre de ese lado en la campaña reciente pasada he de explicar las razones que tenía para protelar de esa pretensión mía. Eso lo hizo el ma don León ofensivo y trata de ponerme frente a mis palabras de ayer. Un hombre justo no puede cerrar los ojos frente a las buenas obras de Cortés ni de ningún otro gobernante y las reconozco; que no se quedó en el poder cuando las brujas se lo insinuaban y los brochales empujaban. Que fue prudente frente a los ataques de la prensa, como lo ha sido aun en mayor grado el presidente Calderón Guardia. Que realizó obras de fomento de positivo beneficio nacional. Eso lo dije el día que dejaba el poder don León. Pero ese mismo día y en lo que él reproduce, dice "Con respecto a don León es inútil que a estas horas me acuerde de mis desavenencias con su persona y con su política. Me referí con encomio a su libertad de prensa, pero no a su libertad electoral. Ya sobre eso había dicho, en repetidas ocasiones, en los días de mayo de 1939, lo que tenía que decir. Y lo escrito, escrito está, y no contradice lo que dije en mi último reportaje. Don León se acuerda de lo que dije en mayo de 1940, pero olvida lo que dije en mayo de 1939. Si cuando caía don León no me referí a esa conculcación de libertades electorales, evidente en el caso de mi reciente candidatura y evidente en las elecciones de medio periodo en el Guanacaste, fue para que no se me dijera que me dolía la herida. Pero no es que mi juicio acerca de don León como juez electoral, se hubiera modificado. Y no podía ver con tranquilidad que mi nombre se trajera y se llevara por interesados como si yo estuviera contribuyendo a que el ex-presidente Cortés se convirtiera de nuevo en presidente Cortés.

(Algunas personas más o menos, lo que mucho deploro, pero no tengo otro remedio, ya que la ausencia de un juez electoral, es un hecho que no se puede ignorar y no a ningún conflicto con los obreros como equivocadamente se le publicaba). Hasta aquí las palabras del Dr. Picado, las que más complacen por su trabajo a unas veint...

LA VOTACION EN LA MESA DEL HOSPITAL FAVORECIO AL CORTESISMO Y LA JUNTA ERA INTEGRAMENTE ANTI-CORTESISTA

NO ADVERTIMOS EL INTERES DEL DIARIO DE COSTA RICA EN PUBLICAR LA INTEGRACION DE ESA JUNTA ELECTORAL

Los números hablan mejor que las palabras y su actitud fue constatada por los fiscales cortesistas en el Consejo Electoral

DECLARAN LOS MIEMBROS DE ESA JUNTA SEÑORES SOTO MENDEZ, ZELEDON Y CANOSSA

Para su publicación se nos entregaron ayer estos documentos:

En la edición de Diario de Costa Rica de ayer en su sección "Más Apostillas Electorales" se publica como dato interesante la integración de la Junta Auxiliar Electoral que actuó en el Hospital San Juan de Dios. Por ninguna parte advertimos el interés que ustedes tener la publicación en referencia, a no ser hecho muy honroso para nosotros...

ESCRITURÓN FINAL:

Junta Auxiliar del Hospital San Juan de Dios - Ciudad de San José. - Votos emitidos según el Registro 106 y correspondiente a igual número de cédulas y de papeletas. Hubo 5 votos nulos por falta de estampilla. Todos los sufragios recibidos en esta Junta son para computar y se adjudican así: Partido Republicano Nacional 29 votos para computar en la provincia de San José y 3 que pasan al archivo de las provincias de Alajuela, Heredia y Limón, total 32. Partido Demócrata 60 votos para computar en la provincia de San José y 0 que pasan al archivo de las provincias de Alajuela, Cartago, Heredia, Guanacaste, Puntarenas y Limón, total 60.

En rebeldía la Junta Cantonal de Orotina

Se negó a tramitar demandas de nulidad planteadas en tiempo y a recibir votos a computar para la elección municipal

HACIENDO CASO OMISO DE ESAS GESTIONES HIZO LA DECLARATORIA DE ELECCION MUNICIPAL

El asunto fue planteado ante el señor Presidente de la República y su Secretario de Gobernación Lic. Soto Harrison, y previo estudio del caso se procederá a la destitución de la Junta

Ante el señor presidente de la república doctor don Rafael Ángel Calderón Guardia y su secretario de gobernación licenciado don Fernando Soto Harrison, ha sido planteada amplia documentación para probar que la junta cantonal de Orotina se ha desafiado en rebeldía. Ante dicha junta se plantearon demandas en la que respecta a la declaratoria de elección municipal y tales demandas fueron rechazadas en tiempo de ley. También se pidió a la junta que retirara los votos a computar que están en el correo y la junta se negó haciendo la declaratoria de elección municipal. Con base en la documentación...

Para quitar un dolor DOLORINA es lo mejor!

que ha sido aportada, y según la destitución de la Junta por los tribunales que ayer recogió haberse declarado en rebeldía por los miembros, el Poder Ejecutivo resuelve

Casi 100 años

de uso constante tiene la MIXTURA GUER, el remedio sin igual para cortar las diarreas. La MIXTURA GUER se recomienda para las indigestiones, gastro-intestinales, cólicos y todas clases de dolencias de la digestión, en adultos y niños. La MIXTURA GUER es completamente inofensiva. Se consigue en las boticas de todo el país.

Felicitación a Roosevelt y Churchill

LA ENVIÓ AYER POR CABLE VANGUARDIA POPULAR, POR HABER PROHIBIDO EL ENVÍO DE PETRÓLEO A ESPAÑA

A su vez, la Confederación de Trabajadores de Costa Rica pidió a Roosevelt el rompimiento de relaciones de Estados Unidos con el régimen de Franco

Vanguardia Popular envió ayer a Winston Churchill, premier de Gran Bretaña, y a Franklin D. Roosevelt, presidente de los Estados Unidos, un extenso cablegrama felicitando a ambos mandatarios por la medida tomada prohibiendo el envío a España. Exactamente a Alemania a través de España — de petróleo y demás combustibles.

Al mismo tiempo, las organizaciones obreras de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica que agrupan a 30 mil costarricenses que producen y trabajan, pidieron en una larga carta a Roosevelt que rompiera con el régimen falangista y fascista de Francisco Franco Bahamonde.

Sin que pudiéramos confirmar lo planteado, por haberse dado el informe a última hora, se nos comunicó la noticia de que hasta una dificultad producida por el nombramiento de un miembro suplente de esa junta, entendemos que hay se harán algunas gestiones para encontrar solución al asunto en la mejor forma posible.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

No volverá a (Votación de ayer) CON EL NOMBRAMIENTO DE UN MIEMBRO SUPLENTE

Si que pudiéramos confirmar lo planteado, por haberse dado el informe a última hora, se nos comunicó la noticia de que hasta una dificultad producida por el nombramiento de un miembro suplente de esa junta, entendemos que hay se harán algunas gestiones para encontrar solución al asunto en la mejor forma posible.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

Al parecer, el miembro representante de Vanguardia Popular en la Junta está en desacuerdo con esa designación.

ALMACEN KOBERG. NO SE EXPONGA! Una instalación de extinguidores a-u-t-o-m-á-t-i-c-o-s SHUR-STOP es muy eficiente y, a la par, económica. Consúltenos. Fuerego!

FUERA DEL ASILO HAY OTRO TANTO DE LEPROSOS DE LOS QUE HAY INTERNOS. Esperamos que dentro de dos años podremos presentar una labor magnífica en favor de los leproso y ustedes no se arrepentirán de la contribución que ahora nos den. Cocomalt.

INFONOLAS. WURLITZER, SEEBURG, ROCK-OLA Y MILLS. Grandés existencias en todos los modelos. De 10, 12, 16, 20 y 24 discos. BULBOS KEN - RAD TODOS TIPOS. Últimas novedades en discos de todas marcas. - Precios especiales a operadores. Referencias: Cámara Nacional de Comercio y cualquier Banco de MEXICO.

MA-TA-RAL. MUY PRONTO A LA VENTA PARA QUITAR LA GOMA. En fecha próxima vamos a hacer una campaña pública en todo el país a fin de mover opinión para que todos los costarricenses y extranjeros que conviven con nosotros den su aporte a esta cruzada, el que estamos necesitando urgentemente para poder desarrollar nuestro plan de trabajo.

LA JUNTA NACIONAL DE LA HABITACION. AVISA: a todos los socios de la "Cooperativa Casas Baratas La Familia de San José" que el sorteo de las 21 casas construidas se verificará el DOMINGO 12 de los corrientes, a continuación del sorteo de los "Chances". ARTURO MORALES F., Secretario

Para su delicado gusto: ARENIQUES, MACARELA, SALMON ROJO EN SALMUERA, ACABAMOS DE RECIBIR LA DESPENSA. TELEFONOS 3558 y 3589.

EL BALTICO SE ESTA ESCAPANDO. DE LAS MANOS DE HITLER... Viene de la pag. UNO. Los alemanes admiten que pequeñas brechas locales, hechas por los soviéticos en la zona de Pakoy y al norte de Nevel y dijeron que violentas tormentas de nieve y fuertes lluvias causaron considerable deterioro en las condiciones camineras. La peña al rededor de Narva no tuvo mayor importancia estratégica a excepción de una bolsa en la cual una gran fuerza de nazistas tendra que recoger entre ser capturados o exponerse a ser cortada en pedazo; en un intento de abrirse paso hacia el oeste.

Sr. Agricultor: GANE MAS DINERO EMPLEANDO MAQUINARIA ALLS CHALMERS. Tiene todo lo necesario para su Finca, Tractores Diesel, para usos industriales y construcción de carreteras, y modelos livianos para cultivos agrícolas, sem bradoras, arados, cosechadoras de arroz y otros granos, etc. En fin todo lo que Ud. desee para obtener el máximo de producción al mínimo de costo.

Si iré al Congreso! Viene de la pag. UNO. En las horas de la tarde de ayer, don Eduardo pensó llamar por teléfono para decirnos que con motivo de la nota en que se le tendía desmentir nuestra información, el señor Soto publicó en el Diario de Costa Rica en su edición de ayer, el nombre original de un telegrama a la Prensa La cual confirmamos esa información y como no saliera publicada autorizada a decir: "Que ratifica en todas sus partes la nota informativa por la que a ustedes les fué avisado a sesión del 10 de mayo y se justificó, abandonando desde ese momento el diputado su enajenación como miembro de la junta directiva del Banco Nacional de Costa Rica. Que pese al intento de mentir a ustedes para que ustedes a su vez se rindieran a una sesión y que no tuere yo, como para ellos, una sanción contra sus compañeros de papetela, su partido o el Consejo Nacional Electoral. Consiguamos pues los deseos del señor Bonilla, agradeciéndole la brevedad al ratificar con todas sus partes la nota que intentó ser desmentida.

El Dr. CARLOS MANUEL GUILLÉN

YOLANDA GIUSTTO

participan a sus amistades su efectuado enlace.

San José, 4 de Marzo de 1944.

LA REGIA FIESTA DE QUINCE AÑOS DE ESTA NOCHE



GISELLE MICHAUD MORA

Ella sonrió y hubo más frangencia en la primavera, miraron sus ojos hechiceros y más luz y claridad se vio en el firmamento...

MUNDO BOOM

EL MATRIMONIO DE HOY CORDERO ZUNIGA - GENE SOJO



Hoy a las cinco y media de la tarde en la Iglesia de La Merced, a la hora en que los celos del atardecer...

SALUDO DE QUINCE AÑOS



SRITA. MARIA ELENA ROHMBERGER GARCIA

Hoy celebra la edad feliz e ilustre de sus quince años, la gentil señorita María Elena Rohmberger García...

AD No. 5

Blanqueador de la Piel Embellece la Tez - Aclare su tez con Crema Cera Mercializada

Este delicado cosmético acelera el proceso natural del depuramiento de la epidermis...



¡MIRE! Un modo de combatir el cansancio es empezar el día bien, COMIENDO ESTE DESAYUNO "SUPER"

Todos necesitamos una cantidad de Thiamin (Vitamina B1) diariamente. Esta es la maravillosa vitamina "contra el cansancio"...

HOMENAJE Al Dr. Amador Guevara

Como reconocimiento a la labor realizada por el Doctor Amador Guevara, en su calidad de Director de la Campaña Nacional Antivenérea...

CLUB ROTARIO

La Junta Directiva pone en conocimiento de todos los socios, que el Lunes próximo, por el avión de la 4 de la tarde arribarán, al país: EL GOBERNADOR JOSE MAURICIO DUKE LOPEZ

Don PEDRO RUSSO; y que por tal motivo, espere sea el mayor número de rotarios...

La sesión del Jueves 9 ha sido transferida para el Miércoles 8 del corriente, en el CLUB UNION.

Recepción de los nuevos socios: EDMUNDO GERLI GONZALEZ, elías: "Industria Azucarera—Socio Adicional"

WILLIAM S. GAUDET, elías: "Propaganda Cultural"; FERNANDO SAUDRIT SOLERA, elías: "Dercho Procesal Civil".



PARA MEXICO Y LOS ESTADOS UNIDOS México y de los Estados Unidos de N. A., las estimables señoras Vera y Milena Pinto. LA TRIBUNA las despide atentamente.



MULSEN-OL



QUAKER OATS

LABORADO SOLEMNEMENTE POR LA QUAKER OATS COMPANY

LA BODEGA DEL GRAN HOTEL COSTA RICA OFRECE MANTECA PURA DE CERDO SIN AGUA a C 2.00 LA LIBRA

PARA TENER OJOS PRECIOSOS

Evite que el cansancio y la irritación le robe la hermosura. Para que conserven su belleza, se les debe aplicar MURINE...



MURINE PARA LOS OJOS

SRITA. FLOR DE MARIA SOBADO PARIS

Continúa mejor de su indispocisión la linda amiga Flor de María Sobrado París...

Que Linda MIENTRAS NO SONRIE IPANA Pasta Dental

POMADA FILODERMA PARA RENOVAR LOS TEJIDOS CON VITAMINA F

CUMPLEAÑOS SENORITA SARITA MURILLO

NIÑO SALUDABLE Madre Feliz JARABE CALMANTE de la señora WINSLOW

TELAS "ATOYAC" Las preferidas por su calidad, colores firmes, etc.

Dr. JOSE B. GONZALEZ Sus estudios de especialización fueron hechos en Europa y Estados Unidos.

IPANA Pasta Dental

HAMILTON, el mejor reloj del mundo. Unico distribuidor Joyería LA ETERNA. Contiguo a La Magnolia



Mañana en los Teatros:

RAVENTOS
A las 1.30, 4, 7, y 9.10
CAPITOLIO
A las 6.30 y 8.45
AMERICA
A las 4 p. m.

Soberbio estreno de Warner Bros. La película de los heroismos y la vida ejemplar! Juventud tempestuosa y aventurera!!

La mejor película y la mejor actuación de GARY COOPER:

EL SARGENTO YORK

El extraño caso de un muchachote - enemigo de la guerra - que cuando entró en ella mató más alemanes que todo un regimiento!

16.700 MILLONES DE DOLARES PRODUJO EL CUARTO EMPRESTITO DE GUERRA AMERICANO

PILSENER (AS ROJO) La Cerveza que más gusta por su insuperable calidad. PIDALA EN TODAS LAS CANTINAS

EL BALIBU SE ESTA ESCAPANDO, DE LAS MANOS DE HITLER.

VIENE de la Paz CINCO.— Informaciones más y de otras fuentes las cuales, sin embargo se contradicen en cuanto a las causas de esa paralización. Mientras según los despachos alemanes, todas las industrias han sido estradas por una semana a partir de ayer como consecuencia de la falta de energía eléctrica provocada por los ataques aéreos aliados y los actos de sabotaje de los prisioneros o de informaciones procedentes de periódicos clandestinos, otros dicen que la paralización de la actividad industrial obedeció a las grandes huelgas que han estallado en los principales centros industriales como consecuencia de la escasez de víveres.

BOMBAS DE 6 TONELADAS ESTA EMPLEANDO LA RAF. LONDRES, 3. UP.— Con cañones todas las principales fábricas

RECHAZADO EL CONTRAATAQUE NIPON EN LAS ISLAS DEL ALMIRANTAZGO.— ARGENTINA VOLVERA AL GOBIERNO CIVIL MUY PRONTO, PROMETE EL GENERAL FAIRRELL

Teme el gobierno de Tokio que en breve los americanos lancen sus ataques a Filipinas. — Bombardeadas las bases de Parangushiro y Shimosui en el propio Japón

SIN ESTORBOS NAVEGAN YA LOS BARCOS NORTAMERICANOS EN EL OCEANO PACIFICO.— MUY GRAVES ACUSACIONES CONTRA LA PARTICIPACION DE ESPAÑA EN LA GUERRA

WASHINGTON, 3 UP.— Knox afirmó que la marina de Estados Unidos navega en el Pacífico sin estorbo alguno, añadiendo que muestra libertad de acción está aumentando en forma más pronunciada todo el tiempo.

16 MIL MILLONES DE DOLARES PRODUJO EL CUARTO EMPRESTITO DE GUERRA

WASHINGTON, 3 UP.— Oficialmente se anunció hoy que el cuarto empréstito de guerra, cuya campaña quedó recientemente cerrada, había llevado a las arcas del Tesoro Samuel la fabulosa suma de diez y seis mil setecientos treinta millones de dólares. La cuota que se le había fijado al país para este nuevo empréstito de guerra fue de diez y seis mil millones. Por tanto las cifras dadas a conocer hoy significan que el pueblo norteamericano suscribió de más setecientos treinta millones de dólares. Nuevo dolor de cabeza para el binomio ToHitler.

ARGENTINA VOLVERA AL GOBIERNO CIVIL, PROMETE FAIRRELL

BUENOS AIRES, 3 UP.— El regreso constitucional a la normalidad constitucional con funcionarios electos en votaciones a los treinta milidos colocados en segundo término, fue presentado por el presidente interino, general Edelmiro Farrell como uno de los objetivos primarios de su régimen. "Estamos solo temporalmente en el gobierno", dijo Farrell, quien recibió el poder ejecutivo de manos del presidente

MANANA DOMINGO! - PALACE - VARIEDADES - IDEAL y MODERNO. Dos corazones besándose en el momento de la suprema angustia! Un dillo bajo la terrible opresión de los pueblos invadidos! METRO GOLDWYN MAYER SUSAN PETERS 'la chiquilla enamorada de "La Noche del Pasado" PIERRE AUMONT, en el tremendo espectáculo de inolvidable emoción: CITA CON EL PELIGRO. Campañas de Bretaña teñidas de sangre! Besos de despedida a los que nunca vuelven! UN INTENSO Y APASIONADO AMOR, VIVIDO EN LA TREMENDA CONGOJA DE LA EUROPA ACTUAL! MANANA DOMINGO! Hugo del Carril, en: LA CANCION DE LOS BARRIOS EN LOS TEATROS VARIEDADES Y MODERNO

Próximo Miércoles! SENSACIONAL DEBUT PALACE 3 UNICOS DIAS! Presentación, de paso para el Sur, del brillante espectáculo musical: COPACABANA SHOW con 4 Estrellas del Cine de Hollywood y Mexico. — Conjunto maravilloso de bailes acrobáticos! Estupendas canciones rancheras mexicanas! Maestro de Ceremonias: DON PANCHO COPACABANA asistido de su secretario: LEONARD ORQUESTA de 9 Profesores!!!!

RAVENTOS A LAS 3, 7 y 8.45 — ENTRADA C 0.95 EMOCIONANTE ESTRENO MEXICANO! Un apuesto joven rico y culto convierte en ladrón. RENE CARDONA, SUSANA CORA y ANTONIO BADU en la película de aventuras: LADRON DE ETIQUETA

CAPITOLIO AMERICA A las 3, 7 y 8.45 — ENTRADA C 0.75 A las 7 y 30 — 0.50 GUSTO CASTRO Gloria Warren en: SIEMPRE EN MI CORAZON

REMEMBER PEARL HARBOR Una película que revivirá la gran batalla que se libró en el día de hoy. Este espectáculo lleno de emoción y de actualidad dopantísimo! DONALD M. BARRY, Alan Curtis, Fay Mackenzie.

PROXIMA SEMANA, DEBUT EN EL PALACE DE "COPACABANA SHOW", CON CUATRO ESTRELLAS DEL CINE MEXICANO Y DE HOLLYWOOD! — ESPECTACULO ALLEGRO Y BRILLANTE! — PROCEDENTE DE LOS MEJORES "NIGHT CLUBS" Americanos! PALACE A LAS 3, 7 y 8.45 — ENTRADA C 0.85

LA JATA HERMETICA GAVIANTA QUE EL HORNO SAUDA PERFECTO EL CAIRO, 3. UP.— Erich Verheeren ex-ayudante del agrado militar alemán en Estambul quien se escapó de Turquía rumbo a territorio aliado dijo en una declaración firmada, que él está feliz por fin de tener la oportunidad de hacer por Alemania y de unirse como voluntario en las filas de aquellos que luchan contra los más encarnados enemigos de Alemania, que son los propios nazistas.

REMEMBER PEARL HARBOR Una película que revivirá la gran batalla que se libró en el día de hoy. Este espectáculo lleno de emoción y de actualidad dopantísimo! DONALD M. BARRY, Alan Curtis, Fay Mackenzie.

BUENOS AIRES, 3 UP.— El regreso constitucional con funcionarios electos en votaciones a los treinta milidos colocados en segundo término, fue presentado por el presidente interino, general Edelmiro Farrell como uno de los objetivos primarios de su régimen. "Estamos solo temporalmente en el gobierno", dijo Farrell, quien recibió el poder ejecutivo de manos del presidente general Ramírez hace una semana. "Ninguno de nosotros desea quedarse un solo minuto más de lo necesario. TOKIO PREVE EL ATAQUE ALIADO A FILIPINAS. NUEVA YORK, 3 UP.— Una transmisión alemana dio al aire un despacho fechado en Tokio que dice que las Filipinas están siendo atacadas directamente en la dirección que lleva el ataque aliado en el Pacífico central. Re-

PROXIMA SEMANA, DEBUT EN EL PALACE DE "COPACABANA SHOW", CON CUATRO ESTRELLAS DEL CINE MEXICANO Y DE HOLLYWOOD! — ESPECTACULO ALLEGRO Y BRILLANTE! — PROCEDENTE DE LOS MEJORES "NIGHT CLUBS" Americanos! PALACE A LAS 3, 7 y 8.45 — ENTRADA C 0.85

VARIEDADES A las 3, 7 y 8.45 — 0.75 Un Beso en la Niebla o "Don Afortunado" por Cary Grant y Laraine Day IDEAL A las 7 y 8.45 — 0.95 Gene Autry, en: Ritmos Montañeses Exito de vaqueros! LIBANO A las 3, 7 y 8.45 — 0.70 Ray Rogers, en: Los Jinetes del Expreso KEITH A las 7 y 30 — 0.75 Aventuras de Red Ryder Tercera época y El traidor de la Tribu Pronto: QUE HOMBRE! "FAN SIMPATICO" con la Coma El APAGON LOS TEMERARIOS DEL CIRCULO ROJO